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令和５年９月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和５年９月28日（木） 

開会 午前10時00分 

閉会 午前11時00分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 石野 昌一  ３番 塚崎 志津江 

       ５番 笹島 康代 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   高田 泰成 

こども家庭課長    橋本 里美 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課主任    林 伸治 

                  教育総務課指導主事  沼田 勉 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

   日程第４ 議案第22号 教育委員会事務局職員の任免について 

 

報告事項 

１ 令和５年９月市議会定例会の代表及び一般質問について 

２ 令和５年度市通学路安全推進会議での検討結果について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに４名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

日程第１ 会議録署名委員に２番石野委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

８月24日開催の８月定例会の会議録については、承認いただいたものとして処理

させていただきます。 

 

教育長 

 

 

 

 日程第３ 教育長の業務について 

秋になり色々な行事があります。 

お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします。 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

 

それでは議案に移ります。「議案第22号 教育委員会事務局職員の任免について」

説明をお願いいたします。 

 

（議案第22号について説明） 

 

この人事異動につきましては、教育委員会と市の方で協議し、認めた形となって

います。 

ご意見無いようですので、承認いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

笹島委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

笹島委員 

 

 

教育センター所長 

 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

次に報告事項に移ります。報告事項１「令和５年９月市議会定例会の代表及び一

般質問について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

白井議員の質問について、県の予算で動いているものはどれですか。 

例えば、通級指導は県の予算で動いています。外国人相談員は県ですか。 

 

外国人相談員の配置は、県の予算で行っています。 

現在は、ポルトガル語に対応できる方に来ていただいています。 

 

県の措置はありがたいが、期間は短いと思いますので、実情を確認し支援が必要

であれば、市の方でも検討していただきたいと思います。 

 

外国籍の家庭へは、様々な支援が受けられるＮＰＯ法人アレッセ高岡を紹介して

います。 

 

県と市町村が分担、協力していかなければいけないという問題意識はあります。 

 

関連して、国籍が日本でも日本語指導が必要な児童生徒はいますか。 
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教育総務課長 

 

 

 

塚崎委員 

 

石野委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

塚崎委員 

 

教育総務課長 

 

塚崎委員 

 

 

教育長 

 

 

国籍は日本で、両親が海外という方がいます。 

その方は、ベトナム語が母国語ですが、ベトナム語に対応できる相談員がいなく、

要請している状況です。 

 

実情に応じて支援をお願いします。 

 

リクシルさんにはベトナムの方が働いていますが、企業との連携により解決を図

ることは出来ないのですか。 

 

リクシルさんのベトナムの方とは、なかなか接点がありませんので、今後連携が

取れるのか検討したいと思います。 

 

このような問題があるという認識はしていきたいと思います。 

 

制服や体操服の購入は、保護者の負担は大きいと思います。販売店ごとに金額が

異なるというのは、同じ学校の制服であっても異なるのか、学校ごとに異なるのか、

詳しく説明をお願いします。 

 

学校ごとに金額が異なります。 

 

どのくらいの違いがあるか把握していますか。 

 

把握しておりません。 

 

学校外で他の学校の保護者と話す機会が多いので、どのくらいの違いがあるのか

把握しておいた方がよいと思います。 

 

実際には、校長会で話題に上がっておりませんが、校長会の方で問題があるとな

れば、教育委員会から学校へ指示したいと思います。 

他にご意見ありますでしょうか。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

笹島委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

無いようですので、次に、報告事項２「令和５年度市通学路安全推進会議での検

討結果について」説明をお願いします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

安全パトロールで立っていますが、地下道は危ないと思います。地下道を通るの

であれば、安心して通れる環境を整えてほしいと思います。 

学校側で通学路を決めていても、子供たちは近道し通学路から外れることがあり

ます。遠くに横断歩道があり遠回りしなければならない場合、子供たちは、横断歩

道がないところを通ります。ここに上げられている場所は通学路ではないという理

由で対応しないのではなく、子供たちの安全を考えるのであれば、危ない可能性が

あるということなので、ぜひ対応してほしいと思います。また、通学路という部分

については、学校もＰＴＡも考え直す必要があると思います。 

 



 4 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

塚崎委員 

 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

教育総務課長 

 

通学路の見直しも学校とすり合わせしていきたいと思います。 

 

実際に現場を見て回りましたが、小さなことは直ぐに対応していただけます。し

かし、大きなことはなかなか進みません。 

学校側から上手く要求を上げていただきたいと思います。また、こちらとしても

対応してもらえるよう努めなければいけないと考えています。 

 

９ページの10番について、街灯の設置は町内会から市へ要望を上げるとなってい

ますが、令和元年からどのように進んでいるのですか。 

 

現在、進んでいないので、今後、予算要求を含めて対応していきたいと思います。 

 

11ページの19番について、ケガをするほどのところなのに、対応はどのようにな

っているのですか。 

 

対応済みと聞いていないので、調べてどのような対応をするのか報告いたしま

す。 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

全体を通して何かご意見ご質問はありますか。 

 

無いようですので、本日の日程は全て終了いたしました。 

次回は、令和５年10月27日（金）午前10時00分の開催予定です。 

 

以上をもって閉会します。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


